

Jueves 15 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=RVfKvRIwnco&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/648d541/click-gobernacion-de-santander-13-14-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *En la Asamblea de Santander sesiona este jueves la Comisión VII de la Cámara de Representantes*
- *Administración Departamental realizará jornada de comités temáticos, este jueves*
- *Lotería Santander entregará dos premios mayores a ganadores*

Secretaría de Educación y Neuroharte premian experiencias en inclusión educativa

BUCARAMANGA. Con el fin de fortalecer los procesos de inclusión educativa en todo el departamento, la Secretaría de Educación de Santander y la Fundación Centros de Aprendizaje Neuroharte realizarán este 20 de noviembre un acto de reconocimiento a los docentes que participaron en el encuentro de socialización, sistematización y divulgación de experiencias pedagógicas para atender la enseñanza de niños y jóvenes con necesidades educativas especiales.

Esta actividad hace parte del programa 'En Santander la inclusión hace la diferencia' y se trata incentivar a maestros de instituciones educativas oficiales que han implementado prácticas pedagógicas que favorecen la inclusión educativa de niños, adolescentes y jóvenes en condición de discapacidad, talentos y capacidades excepcionales.

Pasantía internacional

Jaider Adrián Amaya Díaz, coordinador de Proyecto Santander Neuroharte, dijo que para otorgar los reconocimientos se seleccionaron cinco experiencias significativas de docentes que desarrollaron opciones de enseñanzas diferentes para niños con necesidades educativas especiales.

“La experiencia que ocupó el primer lugar recibirá una pasantía internacional y capacitación, según el trabajo realizado. Los demás docentes también recibirán premios”, dijo Amaya Díaz.

La actividad tendrá lugar a partir de las 7:30 de la mañana en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama de la Gobernación de Santander. Para mayor información, favor ingresar al sitio web: www.neuroharte.com, escribir a los correos santanderinclusiva@neuroharte.com - experienciassantander@neuroharte.com o llamar a los celulares 3188067026 y 3187826450.

En la Asamblea de Santander sesiona este jueves la Comisión VII de Cámara de Representantes

BUCARAMANGA. A partir de las 9:00 de la mañana de este jueves, en la sede de la Asamblea de Diputados de Santander sesionará la Comisión Séptima de la Cámara de Representantes, que tratará temas relacionados con seguridad social, salud, pensiones, generación de empleo y programas de protección social.

El parlamentario santandereano, Holger Díaz, expresó que la sesión descentralizada de la célula legislativa busca hacer visible los problemas sociales que se registran en la región, y que necesitan de la unión de esfuerzos públicos y privados para superarlos.

Ministros estarán presentes

Holger Díaz informó que a esta sesión están convocados los ministros de Salud, Trabajo y Vivienda, lo mismo que los directores de la Superintendencia Nacional de Salud, ICBF, Departamento Administrativo para la Prosperidad Social, ICBF, Departamento Nacional de Planeación y la Alta Consejería para la Equidad de la Mujer.

De igual manera, expresó que el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa; los representantes de los gremios, la academia y de entidades públicas y privadas han sido convocados para que ayuden a generar un debate en torno a la calidad de vida de los habitantes de Santander y del resto de Colombia.

Administración Departamental realizará jornada de comités temáticos, este jueves

BUCARAMANGA. En desarrollo del proceso de articulación y fortalecimiento interinstitucional que la Gobernación de Santander ejecuta en temas de infancia, adolescencia, juventud, adulto mayor, población y familia, este jueves la Secretaría de Desarrollo Departamental realizará una jornada especial de comités temáticos.

La actividad se efectuará en el auditorio de la Secretaría de Salud de Santander, de 8:00 de la mañana y 12:00 del mediodía, y contará con la participación de los secretarios de despacho y directores de los institutos descentralizados de la Administración Departamental, delegados de la Procuraduría, Defensoría del Pueblo, autoridades religiosas, organizaciones sociales, ICBF, Policía, Ejército, Sena, Fenalco, Andi y Cajas de Compensación.

Planes intersectoriales

La secretaria de Desarrollo, Gladys Elena Higuera Sierra, expresó que el Comité afianzará los planes de trabajo intersectorial que los miembros de este organismo realizan para beneficiar la población santandereana.



“La idea es puntualizar sobre las acciones que hemos desplegado en temas de infancia, adolescencia, juventud y familia en los municipios de Santander, y que se reforzaron en el Consejo Departamental de Política Social realizado hace 15 días”, dijo la funcionaria.

Maritza Prieto, referente del grupo social de la Secretaría de Desarrollo, dijo que en este comité se trabajará en temas relacionados con las directrices del Conpes 147 en cuanto al manejo de embarazo en adolescentes, y la implementación del servicio de estudiantes universitarios en la modalidad de práctica académica como apoyo en los Centros Vida.

Lotería Santander entregará dos premios mayores a ganadores

BUCARAMANGA. A las 5:00 de esta tarde, la Lotería Santander entregará dos premios mayores a sus ganadores y sillas de ruedas a loteros en condición de discapacidad, durante un acto que se realizará en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama.

La entrega de los premios y de las herramientas de movilidad a los discapacitados será presidida por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y demuestra el fortalecimiento de la Lotería Santander y el compromiso de la Administración Departamental con el gremio de loteros para mejorar su calidad de vida.

El gerente comercial de la Lotería Santander, Orlando Villamizar, expresó que los premios que se pagarán corresponden a sorteos registrados en los últimos dos meses y que cayeron en manos de ciudadanos que confían en esta entidad.

Secretaría de Salud de Santander invita a adultos a hacerse la prueba de la diabetes

BUCARAMANGA. Un estudio realizado por el Observatorio de Salud Pública de Santander señala que más del 7 por ciento de la población de la región es diabética, según informó el secretario de Salud Departamental, Juan José Rey Serrano, quien dijo que este miércoles es el ‘Día mundial de la diabetes’, por lo que hizo un llamado a todos los adultos a que se hagan la prueba de la enfermedad.

“Insistimos en hacer esfuerzos para que las campañas de detección temprana de la diabetes se realicen a tiempo, por lo que hacemos un llamado a los adultos para que se realicen el tamizaje de la diabetes”, dijo el funcionario.

Rey Serrano indicó que la investigación basada en el método STEPwise, creado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), es una alerta que permitió implementar en los 87 municipios de Santander las guías de manejo integral de la diabetes, que detectan de forma temprana la enfermedad y su tratamiento.